

**MEIRINGEN**



Meiringen, 24.06.2025

**Medienmitteilung  
Gemeindeversammlung vom 23.06.2025**

**Gemeindeversammlung Meiringen vom 23. Juni 2025: Jahresrechnung 2024 genehmigt**

An der ordentlichen Gemeindeversammlung vom 23. Juni 2025 in der Aula Kapellen durfte Gemeindepräsident Daniel Studer 51 stimmberechtigte Bürgerinnen und Bürger begrüßen. In seiner Einleitung stellte er der Versammlung die beiden neu gewählten Gemeinderäte Thierry Ueltschi (Ressort Bildung) und Christian Winterberger (Ressort Finanzen) sowie den neuen Abteilungsleiter Finanzen, Daniel Müller vor.

Christian Winterberger eröffnete das erste Traktandum – die Jahresrechnung 2024 – und präsentierte eine äusserst erfreuliche Bilanz. Das positive Ergebnis ist insbesondere auf eine konsequente Budgetdisziplin sowie auf Mehreinnahmen bei den Steuern zurückzuführen. Daniel Müller erläuterte einige zentrale Kennzahlen: Der Gewinn im allgemeinen Haushalt vor Zuweisungen beträgt CHF 2'698'458.92. Davon wurden CHF 2'430'000.00 dem Fonds «Turn-, Sport- und Freizeitanlagen» zugewiesen und CHF 258'458.92 den finanzpolitischen Reserven. Somit resultiert im allgemeinen Haushalt ein ausgeglichener Abschluss mit einem Endsaldo von CHF 0.00. Die vollständige Jahresrechnung 2024 ist auf der Webseite der Einwohnergemeinde Meiringen einsehbar ([www.meiringen.ch](http://www.meiringen.ch)). Die Revisionsstelle Lehmann und Bacher Treuhand AG bestätigte die ordnungsgemässe Prüfung und empfahl die Genehmigung. Die Versammlung folgte dieser Empfehlung einstimmig.

Im Anschluss wurde die Versammlung über verschiedene Verpflichtungskredite informiert:

- GEP-Massnahmen an der Hauptstrasse 1–53
- Ausbau des Dachstocks im Kindergarten/Tagesschule an der Amtshausgasse 27
- Sofortmassnahmen im Hallenbad
- Landwirtschaftliche Planung (Zukunft Landwirtschaft Haslital Brienz)

Unter dem Traktandum «Verschiedenes» informierte der Gemeinderat über den Stand der Verhandlungen mit dem Seilbahnenverband Schweiz bezüglich einer neuen Mietvereinbarung. Zudem wurde über den Fortschritt beim Projekt Pontli-Brücke «Sandstäg» berichtet: Das Siegerprojekt des Wettbewerbs wird nun weiterbearbeitet, und voraussichtlich im Dezember soll ein entsprechender Baukredit beantragt werden. Weitere Themen waren der Bau der Hirssi-Brücke in Unterbach, der aktuelle Stand des neuen Entsorgungshofs sowie der Fortgang beim Objektblatt Flugplatz Unterbach.

Besonderen Raum nahm die Verabschiedung von Thomas Dummermuth ein, der nach 14 Jahren engagierter Tätigkeit aus dem Gemeinderat ausscheidet. In einem spontanen Interview geführt vom

Gemeindepräsidenten blickte er auf seine Zeit im Gremium zurück. Die Versammlung dankte Thomas Dummermuth mit grossem Applaus für seinen langjährigen Einsatz.

Mit dem Glockenschlag der Michaelskirche um 21:30 Uhr schloss Daniel Studer die Versammlung. Nach einem herzlichen Dank an den Gemeinderat, die Mitarbeitenden und alle Anwesenden für ihr konstruktives Mitwirken lud er zum traditionellen «Schlummertrunk» ein.

Weitere Auskünfte erteilt:

Daniel Studer, Gemeindepräsident, Telefon 033 972 45 60